
各委員の活動内容と変更点(Ｒ２年３月➔８月)

◎学年委員は以下の委員を兼任する

☆学年委員長 【1名】

・・・学年委員の取りまとめ など

☆行事委員 【6名～8名に増える】

・・・運動会やオープンスクールなどの受付

（交代制・準備は基本的になし）

・・・バザー準備と当日の手伝い

☆選挙管理委員会 【3名～2名に減る】 （総務と一緒に活動）

・・・総務役員選出委員会

・・・次年度の委員選出会

※ 次年度が3選目にあたる方を優先に選出

任期が次年度総会までとなる為、5年生以下の方が

望ましい。

・登下校パトロール集計 ⇒ 簡素化

・委員兼任（学年委員長・行事委員・選挙管理委員のいずれか）

・懇談会への参加（出来るだけ）

・6年のみ、お別れ会などのとりまとめ

・代表委員会出席 ⇒ 代表委員会の回数、出席人数 削減検討中

総務へ

廃 止

有志募集

バザー実行委員を募集し

て集まれば開催します

⚠陽明バザーについて

廃止・・・懇談の司会

PTC活動(６年会食会はお別れ会として継続)

廃止・・・進路検討委員会

運動会でのＰＴＡ競技

・献血推進協議会⇒ Ｒ2年度は当番校なので、会議準備や理事会出席あり

献血ポスター・料理教室など削減交渉中

(3月中に決定予定)

・親子クッキングの依頼・準備・手伝い(給食試食会との隔年開催)

・ベルマーク、インクカートリッジの回収・発送

・給食エプロン修繕 ⇒回収方法変更（修繕キットと修繕用プリントの作成)

廃止・・・緑小ふれあいまつりの献血手伝い

保健学習会

学年委員 【クラスより1名】

Ｒ２年３月段階 Ｒ２年８月検討内容

有志募集

保健委員＋厚生委員 【5名】 ※委員名検討中

ベルマークの集計について

は年2回ボランティアを数名

募集します。

任意募集

マイエプロンへ

実行委員数名で段取りをして、

前日・当日準備等はボランティ

ア募集をします。

廃 止

廃 止

廃 止

選挙はしないので

廃 止

廃 止

総務へ

総務へ



・登校班編成 ⇒ 編成は学校ではなく愛護委員に一任されています

・朝の立ち番 ⇒ 登校時のパトロール当番(回数検討中)

・校区内パトロール ⇒ 行事時随時

・安全協力員との会議 ⇒ 毎月１回（8月なし）

・川西市人権教育協議会への陽明校区委員長を担当

→理事会の出席は削減予定

・グリーンハイツ人権講座の手伝い→夏休み映画観賞会 手伝いのみ

バスツアーは自由参加

12月公民館講座 手伝いのみ

愛護委員は、一番子どもに直接的な関係があり、安全面でも

とても大切です！愛護委員が成り立たなければ集団登校は

廃止となり、各自での子どもの見守りや登下校の不安が考え

られます。ＰＴＡがなくなれば、このような手厚い安全を確保で

きなくなることも予想されるので、お互いの協力を必要とし

ています。パトロールのご協力と共に、各委員への積極的な立

候補をお待ちしております。今後ともＰＴＡ活動へのご理解・ご

協力をよろしくお願いいたします。

※ＰＴＡ連合の委員が廃止になり、Ｐ連担当が減ったので、

各委員の人数が減少となっています。

愛護活動は

これからも

大切な活動

だと思います。

事務業務は

総務で行い

ますので、

毎日の当番

パトロールは

引き続き

宜しくお願い

いたします！

⚠現時点での中間報告です。このような内容で検討を重ねていますが、変更になる可能性もあります。

人権委員 【3名→2名に減る】

広報委員 【廃止】

愛護委員 【5名】

総務へ

有志募集

廃 止

廃止・・・ＧＨ人権講座 7月 ⇒ 運営手伝いなし
サマーカーニバルでのティッシュ準備・配布 ⇒ 係活動へ

？安全協力員とは？

登下校時に見守りをしてくれている地域のボランティアの方々です。渓の

さくらを守る会やわくわくクラブの講師など多方面でお世話になっている

方々もおられます。

総務へ

有志募集

総務へ

(回数減)

有志募集

Ｒ２年３月段階 Ｒ２年８月検討内容

廃 止

総務のお仕事

増えてる？

いいえ！

代表委員会・係活動がなくなり

付随する仕事が大幅に削減され

ました。専門委員の仕事を持って

きましたが、それでも例年より

減っています。詳しくは次号で

お知らせします。


